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TOP  1 Vorberatung eines Antrags auf Errichtung einer Treppe am Feuerwehrgerä-

tehaus Rieden 

 



 

Gemeinderat Karl Erwin Rumpel fragt: Gibt es schon Ausführungspläne? Gemeinderat Bruno Strobel: Ist die Decke belastbar? Gemeinderat Norbert Rumpel: Ist eine Innentreppe möglich? 
 Gemeinderat Klaus Römert stellt fest, dass innen wohl kein Platz für eine Treppe ist. 
 Gemeinderat Karl Erwin Rumpel regt an: Feuerwehr oder Gemeinde sollte Firmen anschreiben 
und entsprechende Vorschläge machen lassen. Gemeinderat Norbert Rumpel weist darauf hin, dass vergleichbare Treppen und Leitern auch beim Neubau der Kläranlage Rieden verbaut worden sind. 
 Gemeinderat Klaus Römert schlägt vor, die Decke zusammen mit Gemeinderätin Ulrike Feser 
anzuschauen und die Statik zu prüfen. Gemeinderat Norbert Rumpel ergänzt, dass unbedingt die maximale Deckenbelastung pro m² festgestellt werden müsste. 
 Folgende Firmen kämen wohl für eine Ausführung in Frage: 
- Schlosserei/Metallbau E. Troll GmbH, Rimpar, - Pfeuffer Metallbau GmbH, Werneck, - Schlosserei/Metallbau Jung GmbH, Schwanfeld, 
- Metallbau/Metalldesign Mathias Wegmann, Arnstein und - Metallbau/Spezialabbruch/Rohrvertrieb Sendner GmbH, Güntersleben. 
 zur Kenntnis genommen 


